



# Musik gibt mir die Luft Blasmusik für alle

Ein Projekt des Musikvereines Möchling-Klopeiner See



# Die Idee

- Musikermangel vor allem im Alterssegment 35 – 60 Jahre
- Zuhörer zu aktiven Musikern machen
- Interesse wecken
- Ausgeschiedene Musiker wieder motivieren, ohne direkt in den Verein einsteigen zu müssen.
- Zeigen, dass ein Instrument von jedermann erlernt werden kann





# Das Konzept

- Vorteile einer sinnvollen Freizeitbeschäftigung hervorheben
- Breite Kommunikation über sämtliche Medien
- Veranstaltung eines Infoabends
- Regelmäßige Proben abhalten
- Eingliedern in den Musikverein





# Kommunikation

- Klar, prägnant und positiv
- Vorsätze fürs neue Jahr bilden Grundlage
  - Musizieren fördert die Konzentration!
  - Musizieren steigert die Kreativität!
  - Musizieren in der Gruppe fördert die Hilfsbereitschaft!
  - Musizieren stärkt den Leistungswillen!
  - Musizieren steigert die Ausdauer!
  - Musizieren schafft Ausgeglichenheit!





# Zeitplan

- Dezember 2018 – Kommunikation über den Blasmusikboten (eigene Vereinszeitung, welche als Postwurf versendet wird) mittels Artikel und „Wordcloud“





# Zeitplan

- Adventzeit 2018
  - Musiklehrer wurden angesprochen und mit einem Infoblatt ausgestattet um „ältere“ Musiker, welche Einzelunterricht nehmen, für den Infoabend zu motivieren!
  - Eigene Musiker wurden ausführlich über das Projekt informiert, damit jeder Einzelne im Bekanntenkreis Werbung betreiben kann.
- Direkt beim Neujahrskonzert
  - Moderationen, welche an die guten Vorsätze für 2019 appellieren, mit Hinweis auf den Infoabend!





# Zeitplan

- Jänner 2019
  - Breite Kommunikation des Infoabends an die Medien
  - Brief an ausgeschiedene Musiker
- 25. Jänner 2019
  - Infoabend
- Nachbericht Medien
- Ende Februar
  - Erste Probe
- Schuljahr 2019/2020
  - Möglicherweise Installation einer Bläserklasse für Erwachsene





# Infoabend

- 9 Personen nahmen am Infoabend teil
- Sämtliche Instrumente wurden vorgestellt





# Erste Probe

- Insgesamt 8 Interessenten
  - Zwei noch ohne konkretes Instrument
  - Vier mit Erfahrung am Instrument
- Probe in Kooperation mit Abordnung der Kids Band und des Musikvereins





# Impressionen anderer Proben





# Stimmen der Musiker

„Durch Zufall zum Projekt dazugestoßen, die Freude am Musizieren kann ausgelebt werden!“





# Stimmen der Musiker



„Höre selbst gerne  
Blasmusik und kann bald  
aktiv in einem Verein  
mitwirken“





# Stimmen der Musiker

„Eine Stunde in einer anderen Welt“





# Stimmen der Musiker



„Nutze jetzt die Chance,  
für die ich 20 Jahre keine  
Möglichkeit gehabt habe“





# Stimmen der Musiker

„Es bildet eine sinnvolle  
Freizeitbeschäftigung. Die  
Alternative wäre Staubsaugen zu  
Hause“

